

PRESSEMITTEILUNG | 12/2025

Gemeinsam vieles erreicht

Die Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald bedankt sich bei Teresa Schreib für die hervorragende Zusammenarbeit



Die Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald bedankt sich bei Teresa Schreib für die langjährige Zusammenarbeit.
(vorne: Teresa Schreib und FNBW-Geschäftsführer Robert Kürzinger, hinten v.l.: Sabine Lemberger (FNBW), Elke Ohland (NPV), Andrea Kralik (FNBW), Julia Zink (NPV), Theresa Resch (FNBW), Marina Waldhauser (FNBW), Bild: ©FNBW

Spiegelau, 05.05.2025 Touristiker aus dem Ferienregions-Team verabschieden sich im Zuge einer Vorbesprechung für den gemeinsamen Auftritt bei der Landesgartenschau in Furth im Wald Ende Mai von Teresa Schreib. Nach 8 Jahren bei der Nationalparkverwaltung, wird sie sich zukünftig beruflich neu

orientieren. Die Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald blickt mit großer Wertschätzung auf die erfolgreiche und vertrauensvolle Zusammenarbeit zurück. Teresa Schreib fungierte als direkte Ansprechpartnerin und Bindeglied für die gemeinsame Entwicklung von nachhaltigen und naturverträglichen Tourismusangeboten. Über die vergangenen Jahre hinweg war sie eine verlässliche Stütze und eine konstante Säule, die die Ferienregion in zahlreichen Projekten unermüdlich unterstützt hat. Ihre engagierte Arbeit hatte einen erheblichen Anteil bei der Erarbeitung und Umsetzung der Kooperationsvereinbarung zwischen der Nationalparkverwaltung und der Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald. Es war ihr eine Herzensangelegenheit sich für die Vernetzung von Nationalpark, Tourismus und ÖPNV einzusetzen.

Die Ferienregion bedankt sich herzlich für die Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. „Wir wünschen dir, liebe Teresa, für den weiteren beruflichen Werdegang alles erdenklich Gute und viel Erfolg auf deinem zukünftigen Weg.“, bedankt sich Robert Kürzinger, Geschäftsführer der Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald, im Namen seines gesamten Teams persönlich. Um auch in Zukunft in Erinnerung zu bleiben, überreicht die Ferienregion einen liebevollen Gruß: „VOM WALD DEN BESTEN“ Lieblingsplatz zum Entspannen – einen Liegestuhl. Dieses Symbol für Ruhe und Erholung soll sie stets an die wunderbare Region im und um den ersten Nationalpark Deutschlands erinnern.

Vom Wald das Beste – Die Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald

Die Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald besteht aus 12 Gemeinden, die an das Kerngebiet des Nationalparks angrenzen. Die Gemeinden Bayerisch Eisenstein, Eppenschlag, Frauenau, Hohenau, Kirchdorf, Lindberg, Mauth-Finsterau, Neuschönau, Sankt Oswald-Riedlhütte, Schönberg, Spiegelau und Zwiesel haben sich zusammengeschlossen, um die einzigartigen Naturerlebnisse rund um den „Urwald“ Bayerischer Wald erlebbar zu machen. Die spannende Ganzjahresdestination punktet dabei mit ihrer Unverfälschtheit, Naturvielfalt, der Vielzahl an spannenden Freizeitaktivitäten und mit der stark von der Glasherstellung geprägten Kultur im Bayerischen Wald. Mit diesem vielfältigen Angebot genießen in der Ferienregion nicht nur Familien und Paare ihren Urlaub, sondern im gleichen Maß auch Naturliebhaber, Erholungssuchende und Aktivurlauber. Weitere Informationen unter: www.ferienregion-nationalpark.de.

Bildmaterial und Text

Text: FNBW

Bild: FNBW

Freigabe der Bilder nur in Verbindung mit der Pressemitteilung.

Weitere Presseinformationen

presse@ferienregion-nationalpark.de

Ferienregion Nationalpark Bayerischer Wald GmbH

Konrad-Wilsdorf-Straße 1

94518 Spiegelau

Tel.: 0800 / 0008465

www.ferienregion-nationalpark.de